
De : eric.damez@sfr.fr
Date : 25/09/2023 16:39
Pour : enquete-publique-avril-sur-loire@nievre.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur ,

Nous venons exprimer notre désaccord quant à l’implantation d’un parc photovoltaïque 
sur la commune d ‘Avril sur Loire.
Implanter autant de panneaux sur 50 ha de terres agricoles, à proximité d’habitations 
et d’une exploitation agricole avec des vaches laitières est pour nous une aberration 
totale!
Aujourd’hui on nous demande de protéger la planète, la nature. Pourtant on détruit les 
paysages, la faune, la flore tout en supprimant des terres cultivables. Où est le 
respect de l’environnement ? Que savons-nous exactement de l’impact de ces panneaux sur 
notre santé et celle des animaux ? Les ondes émises ne sont pas inoffensives, nous le 
savons, et nous ne pensons pas qu’il y ait suffisamment de recul pour juger de leurs 
conséquences sur l’homme comme sur l’animal, surtout à une telle échelle et si proche 
d’habitations !
On peut également s’interroger sur le devenir de ces panneaux, lorsqu’ils seront hors 
d’usage. Recyclage nous dit-on ! Nous craignons plutôt de voir ces parcs 
photovoltaïques voués à l’abandon et engendrer ainsi une pollution importante.
Qu’allons-nous laisser à nos enfants? 

C’est pourquoi nous sommes opposés à ce projet.

Bien cordialement 

M. Mme Damez
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